
Protokoll:  
 
Rm Dr. Weichert (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0042/2017). 
 
Rm Paul (AfD-Fraktion) erklärt, die AfD-Fraktion werde dem Antrag nicht zustimmen, da damit 
zu hohe Kosten verbunden seien. 
 
Mit dem Vorschlag von Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig, zu prüfen ob der 
vorhandene Link prominenter gestaltet werden könne, erklärt sich die antragstellende Fraktion 
einverstanden. 


